

Sehr geehrte Damen und Herren des Gleichstellungs-Beirats,

wie schon in früheren Jahren möchte sich das Frauenplenum Kamen nochmals im Gleichstellungsbeirat vorstellen und dabei die aktuelle Situation unserer Organisation sowie unsere derzeitigen Aktivitäten ansprechen.

Das Frauenplenum Kamen ist ein unabhängiger und überparteilicher Verein von und für Frauen in Kamen und Umgebung..

Seit 1995 verfügt der Verein über eigene Räume in der Josefschule, die die Stadt Kamen uns kostenlos zur Verfügung stellt. Wir verfügen dort über einen Tagungsraum, das Fraucncafé, von uns Wohnzimmer genannt, da er für seine gemütliche Atmosphäre bekannt ist und eine nach der Renovierung der Schule vor zwei Jahren völlig neu eingerichtete Küche nebst Flur.

Unser Verein ist vom Finanzamt als mildtätige Organisation anerkannt, so dass Spenden an uns von der Steuer abgesetzt werden können.

Den Vorstand des Vereins bilden z.Zt. Monika Firnrohr als stellvertretende Vorsitzende, Nadia Becker als Schriftführerin und Elisabeth Wennekers-Stute als Vorsitzende.

Wir haben ca. 20 Mitglieder, von denen etwa die Hälfte aktiv in die Vereinsarbeit einbezogen sind, die wir ehrenamtlich leisten.

Ein wichtiges Prinzip unseres Vereins ist der Grundsatz, die Caféräume nur von Frauen und für Frauen nutzen zu lassen. Dass er hierzu erheblichen Bedarf gibt, sieht man bzw. frau an unseren festen Veranstaltungs- und Gruppenterminen:

montags: Cafébetrieb, Seniorinnencafé, Vorstandssitzung

dienstags: Gitarrenkurs

mittwochs: interkulturelle Krabbelgruppe, Bauchtanz, Plenumssitzung, also Vereinssitzung

donnerstags: Chi-Gong

freitags: Gitarrenkurs, Interkultureller Gesprächskreis

samstags: Bauchtanz

sonntags: Phoenixfrauen, eine Selbsthilfegruppe für Frauen mit Gewalterfahrung

Daneben gibt es Einzelveranstaltungen zu Themen wie Handybenutzung, Sozialabbau bei den Frauen, medizinische oder kulturelle Themen sowie einmal im Jahr unser internationales Sommerfest.

Neben den Aktivitäten in unseren Räumen betreut das Frauenplenum 2 mal in der Woche Flüchtlingskinder in der städtischen Wohnanlage Mausegatt, um zur Integration von diesen Kindern beizutragen.

Das Frauenplenum ist ein Verein, der auch hier im Gleichstellungsbeirat gut vertreten ist, nicht nur durch den Sitz des Plenums im Beirat selbst sondern wir sind sehr stolz darauf, dass mehrerer Mitglieder des Beirates auch bei uns Mitglied sind, nicht zuletzt Martin Grothaus, unsere ständige, zuverlässige Stütze und wichtiger Kontakt im Rathaus.

Zur Zeit haben wir leider nur ein gruppeninternes Diskussionsthema: es liegt der Stadt Kamen ein Antrag der Josefschule auf Nutzung unserer Räume für schulische Zwecke vor, dessen Befürwortung unsere Weiterexistenz als Verein im oben beschriebenen Sinne völlig infrage stellen würde. Von daher bitten wir alle Mitglieder des Gleichstellungsbeirates, sich den Weiterbestand des Frauencafés zur eigenen Sache zu machen. Unsern Verein ist an diese Räume gebunden, die ihm seine vielfältigen selbstgestellten Aufgaben ermöglichen.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

*E. Wennekers-Stute*